

AVIS DE NOMINATION

Macamic, le 17 avril 2024– Monsieur Tony Boudreau, maire de la ville de Macamic, est heureux d'annoncer la nomination de madame Marie-Pier Plante au poste de directrice générale.

Exerçant un rôle de premier plan au sein de l'organisation, madame Plante aura pour mandat l'administration de la ville. À cette fin, elle aura à planifier, organiser, diriger et contrôler les activités de la ville, en collaboration avec le maire, sous l'autorité du conseil municipal.

Fière détentrice d'une expérience en gestion des ressources humaines, en formation et développement des compétences ainsi qu'en lancement et gestion d'entreprise et s'étant démarquées par son sens de l'organisation, son dynamisme, sa créativité et aussi ses habilités de communication et de gestion, nous sommes convaincues que madame Plante saura faire profiter la communauté de son expérience et de ses nombreuses qualités.

Madame Plante est entrée en poste le 8 avril dernier. Nous lui souhaitons la bienvenue dans l'équipe et le meilleur des succès dans ce nouveau défi.

Vous pourrez la joindre au 819 782-4604, poste 222 ou par courriel à l'adresse suivante : dg@villemacamic.gc.ca

Monsieur Tony Boudreau

Maire